



Tout est parti d'un message publié par Anthony Pla à travers lequel il dénonçait le comportement de l'équipe médicale camerounaise au sujet des tests COVID-19 de la RDC avant le quart de finale contre le Cameroun. Le confrère français en a profité pour critiquer le niveau de jeu produit par les Lions Indomptables, estimant que leur victoire finale éventuelle serait entachée de cette polémique.

En réaction, **Martin Camus Mimb**, le promoteur de Radio Sport Info (RSI), basée à Douala, a critiqué avec véhémence la sortie de son interlocuteur, questionnant au passage son parcours et lui demandant de mettre un terme avec la condescendance vis-à-vis de l'Afrique.

Anthony Pla est revenu à la charge. Cette fois, par un volumineux texte, publié sur sa page Facebook dans la nuit du 1^{er} au 2 février. Il critique en règle la tribune de Camus Mimb, tout en présentant ses états de services.

Me Christian Bomo a publié un texte, apportant son soutien au journaliste français, non sans tacler Camus Mimb

Lisons

"MONSIEUR Anthony PLA, ne vous offusquez pas plus que ça, les camerounais ne vous en veulent pas.

Peu de camerounais ont cru à la sincérité des écrits manipulateurs des émotions anticolonialistes , concoctés par MIMB et dont le but inavoué était simplement de couvrir ses amis profiteurs des enjeux financiers de ce Chan et très hostiles à toute critique qui pourrait exposer leur gabegie.

Monsieur MIMB n'est pas si représentatif que ça au Cameroun. Il est reconnu dans l'opinion publique camerounaise comme un journaliste des missions de blanchiment.

Monsieur PLA, couvrez le CHAN en toute objectivité comme vous le faites si bien depuis votre arrivée .

Si vous étiez raciste, vous ne seriez même pas venu en Afrique couvrir ce Chan.

Vous êtes un grand professionnel du sport, y compris africain.

Bon vent Monsieur PLA.
